

FERIA DEL VEHÍCULO ELÉCTRICO EN MADRID LOS DÍAS 1-3 DE JUNIO DE 2018 (VEM18)

El Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria desde Concejalía Delegada de Movilidad, Promoción Económica y Ciudad de Mar, ha asistido al VEM18 que se ha desarrollado en La Plaza de Colón de Madrid en su cuarta edición con el fin de acercar al ciudadano la movilidad cero emisiones.

El evento ha sido organizado por el **Ayuntamiento de Madrid** junto con **AEDIVE** (Asociación Empresarial para el Desarrollo e Impulso del Vehículo Eléctrico) habiendo una gran exposición y prueba de vehículos eléctricos (VE) teniendo como objetivo dar a conocer el vehículo eléctrico como instrumento de movilidad en el entorno urbano y extraurbano para disminuir los gases contaminantes, siendo el propio ayuntamiento que promulga con el ejemplo incorporando a la flota municipal cerca de 200 vehículos eléctricos repartidos entre varias áreas.

Se ha constatado una gran participación y promoción de las marcas cada vez más comprometidas y responsables socialmente, de su industria y sus fábricas inteligentes con un desarrollo tecnológico importante en su adaptación al mercado.

En este caso hemos podido comprobar el avance y desarrollo que hay en la capital de España en torno a la movilidad urbana sostenible, promoviendo desde la propia institución normativas que se ajusten a tal desarrollo. Debido a estas normativas las empresas del sector están implantando modelos de negocios orientados a la movilidad urbana sostenible con gran aceptación, no sólo entre los propios residentes de la capital, sino también por el turismo.

A continuación les mostramos algunas fotos del evento, invitándole a conocer más de cerca este entorno libre de emisiones y asistir a este tipo de eventos.

Muchas Gracias por su interés.

FOTOS DE LA FERIA VEM18





